

# Kapolresta Mataram Bersama Forkopimda Kunjungi Tiga Pos Pam Ops Ketupat Rinjani 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.DEMOKRAT.CO.ID](http://MATARAM.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 9, 2024 - 03:28



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA bersama Forkopimda Kota Mataram mengunjungi 3 (Tiga) Pos Ops Ketupat Rinjani 2024 Polresta Mataram yakni Pos Pam Karang Jangkong, Pos Terpadu Epicentrum Mall dan Pos Pam Kebon Roek. Senin, (08/04/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua DPRD Kota Mataram H. Didi Sumardi, S.H, Dandim 1606 Mataram Kolonel Arm. Muhammad Saifudin Khoiruzzamani, S.Sos, Asisten 1 Mataram H. Lalu Martawang, SE, MM, Kasat Pol PP Kota Mataram Irwan Rahadi, S.STP, Kaban Kesbangpol kota Mataram Zarkasyi, SE,. M. Si, para Kapolsek jajaran serta Camat dan instansi terkait.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA bersama rombongan Forkopimda Kota Mataram tiba di Pos Pam Karang Jangkong kemudian dilanjutkan menuju Pos Terpadu Epicentrum Mall dan terakhir Pos Pam Kebon Roek

Dalam kunjungannya disambut langsung oleh masing-masing Kapolsek, Camat dan KA Pos serta instansi terkait dengan penyampaian paparan kegiatan pengamanan di masing-masing Pos.

Asisten I Kota Mataram L. Martawang usai kegiatan menyampaikan bahwa salam dari Bapak Walikota Mataram memohon maaf berhalangan hadir dan menyampaikan pesan untuk seluruh yang melaksanakan Pengamanan untuk tetap semangat dan menjaga kesehatan dalam mengamankan kegiatan masyarakat di Kota Mataram.

" Kunjungan ini sekaligus menanyakan kepada Kapospam dan Personil Pengamanan di Pos tersebut kegiatan apa yang sudah dilaksanakan dan yang disiapkan dalam malam takbiran ", ucapnya

Setelah kegiatan Malam pawai takbiran dipastikan dijalan sudah bersih, kita tunjukkan Kota Mataram yang bersih, berharap semoga tidak ada terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan dalam pelaksanaan Pawai Takbiran dan Pengamanan Shalat Idul Fitri 1445 H, jelasnya

Tampak juga Kapolresta Mataram bersama Forkopimda Kota Mataram memberikan paket bingkisan kepada personil di Pos masing-masing sebagai bentuk motivasi selama melaksanakan pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H. (Adb)